K-4-2072 Zukunft schaffen – Innovationen und Chancen

Antragsteller*in: LAG Wissenschaft

Beschlussdatum: 10.02.2021

Änderungsantrag zu K-4

Von Zeile 193 bis 197:

Ausschreibungen die verlässliche Untergrenze – und mehr noch, Voraussetzung für einen Auftrag ist nun Tariftreue. Wir arbeiten konsequent gegen Outsourcing und werden den Landeszuschussdie Landesmittel für die Hochschulen vordringlich mit dem Thema "gute Arbeit in der Wissenschaft" verknüpfen und die Mittel dafür weiter anheben. In Musik- und Volkshochschulen haben wir mehr Lehrkräfte fest angestellt. Tarifsteigerungen in Kultureinrichtungen haben wir als

Begründung

Im Rahmen des aktuellen Koalitionsvertrages konnten wir nach vielen Jahren erstmals einen 3,5 %igen Aufwuchs bei den Landesmitteln für die Hochschulen durchsetzen. Dieser Aufwuchs war jedoch nicht mehr als ein Inflationsausgleich und fängt Tarifsteigerungen der letzten Jahre nur bedingt auf. Um der chronischen Unterfinanzierung der Berliner Hochschulen in allen Bereichen zu begegnen, müssen die Landesmittel in den kommenden Jahren weiter steigen. Ein besonderes Augenmerk wollen wir dabei auf die Schaffung verlässlicher und fairer Arbeitsbedingungen legen, die wir neben Aufwüchsen für gute Lehre und Forschung vordringlich fördern wollen.

Der Begriff Landeszuschuss sollte durch Landesmittel ersetzt werden, da ersterer mehr auf Zuwendungen an Private abstellt.